

P.P. DE LES COVES

Aeroport, Sí



En relación a una serie de actos y escritos en contra del proyecto del aeropuerto Vilanova-Benlloch (que se va a construir en los términos municipales de los pueblos nombrados anteriormente) el PP de les Coves quiere hacer saber a todo el mundo la necesidad de la construcción de dicho aeropuerto en nuestra comarca.

En primer lugar quisiéramos dirigirnos a las gentes de la *Plataforma anti-aeroport*, a los cuales creemos que no tenemos que recordarles las grandes necesidades de industrialización y por tanto de puestos de trabajo de calidad que tiene nuestra comarca; en estas comarcas de interior hace falta trabajo y mucho, y creemos que esta gente de la *Plataforma anti-aeroport* no tiene ni idea de nuestros problemas y necesidades.

Se nos quiere hacer creer que la mayoría de la gente está en contra de dicho aeropuerto (habrá que preguntarles cuánta gente firmó durante la Fira d'Artesania de les Coves en contra del aeropuerto), pues bien, creemos que estos señores de la *Plataforma anti-aeroport* no se han enterado del resultado de las pasadas elecciones del 13 de junio, en las cuales el PP, como defensor a ultranza de la necesidad del aeropuerto, ha ganado con mayoría absoluta no sólo en las autonómicas y provinciales sino también en los dos pueblos más implicados en el proyecto Vilanova y Benlloch; por tanto, creemos que en el tema de la democracia esta gente de la *Plataforma anti-aeroport* no está muy enterada de la realidad y no quisiéramos pensar en una radicalización de sus acciones una vez comiencen las obras (ya han empezado con los insultos, con pintadas y panfletos), que nos conduzcan a situaciones que nadie quiere en nuestra comarca.

También se nos quiere vender que estamos en una comarca tercermundista sin servicios sociales ni carreteras, sin futuro. Pues, señores de la *Plataforma anti-aeroport*, el futuro de nuestra comarca, y por tanto, de nuestros pueblos, pasa por el aeropuerto y por todo lo que ello traerá.

Nuestro sistema tradicional de vida y de trabajo, ganadería y agricultura se ha de compensar y complementar con industrias y nuevos puestos de trabajo como también es el turismo (estudios que realizan gran cantidad de jóvenes en la UJI) que sin el aeropuerto va a perder cuota en nuestra provincia y va a pasar a Tarragona y a Valencia, ya que estas provincias sí tienen aeropuerto (tenemos que pensar que cada día el turismo viaja más en avión que en otros medios de transporte).

Señores de la *Plataforma anti-aeroport* creemos que a ustedes la gente del campo les gusta mucho, pero también creemos que ninguno de ustedes trabaja en él, desde fuera todo se ve muy bonito pero les volvemos a repetir la falta de industrias y de infraestructuras y esto, a pesar suyo, se va a conseguir y un paso importante es la construcción del aeropuerto.

Piensen bien la siguiente pregunta: ¿Cambiarían la gente de l'Alcora, Villarreal o Vilafamés sus puestos de trabajo en las industrias por un puesto de trabajo en el campo? Piénsenlo bien, señores de la *Plataforma anti-aeroport* y recapaciten de la serie de tonterías que nos quieren vender ¿o es que la mayoría de estudiantes universitarios, como los de les Coves, estudian para trabajar en el campo? ¿Se han enterado ustedes que estamos entrando en el año 2000?

Algunas de las miles de razones para la construcción del aeropuerto:

- 1.- Con la construcción del aeropuerto se van a construir autovías y carreteras hasta la costa, Cabanes-Oropesa, Vilanova-Torreblanca.
- 2.- Se va a construir la autovía de la Jana a Castellón.
- 3.- Se van a crear un número indeterminado de nuevos puestos de trabajo ya no sólo en el aeropuerto sino en diversos ramos como la industria y el turismo a nivel de toda la provincia, porque no hay mayor tranquilidad para una familia o una persona joven que un buen puesto de trabajo y creemos que el pueblo de les Coves va a salir beneficiado.
- 4.- Con la construcción del aeropuerto se va a instalar un polígono industrial en los alrededores y les Coves no está tan lejos para ser uno de los candidatos.
- 5.- Las comunicaciones con la capital se reducirán a menos de 25 minutos gracias a la autovía.
- 6.- Les Coves no se tiene que quedar detrás como siempre en los grandes proyectos de nuestras comarcas.
- 7.- Nuestros hijos tienen derecho a poder trabajar y vivir en les Coves y no tener que emigrar a otras zonas industrializadas.
- 8.- Por sentido común y necesidad, **SÍ** al aeropuerto y a la nueva industria que pueda instalarse en les Coves y su comarca.

Y no ponemos más razones porque no habría bastante espacio en el Tossal Gros para escribirlas todas.